
Billet d’humeur  

Nous avons dans notre campagne creusoise de nombreuses résidences secondaires ; le nombre 

s’élève à plus 30% sur notre commune de Saint Pierre Bellevue. Dans notre quête de signatures pour 

une pétition contre l’implantation d’aérogénérateurs sur notre territoire, nous avons identifié 

l’adresse principale de  9 résidents anglais, 2 résidents néerlandais et 1 résident Belge. Les 82 

restants étant soit natifs de la Creuse, qui ont décidé de revenir au pays, soit des personnes 

originaires de différentes régions de France qui ont adopté la Creuse. 

Pour Tous, ils ont choisi nos villages pour y réaliser un rêve en s’installant un petit coin de paradis où 

ils pourront  passer des vacances agréables et préparer leur retraite ? Parce que, dans la plupart des 

cas, ils sont venus rendre visite à des amis ou traversé notre département à l’occasion d’un 

déplacement estival et ont été subjugués par la beauté des paysages,  le calme et la douceur de vivre 

qui règnent dans nos campagnes où l’on peut encore profiter de la  faune, de la flore et de petits 

ruisseaux  à l’état sauvage . L’acquisition et la restauration de nos maisons, réalisée par des artisans 

locaux, sont souvent le fruit d’économies de toute une vie. 

MM. les promoteurs éolien, Mmes et MM. les élus locaux, souvent passifs parfois complices et 

même, pour certains, avec un espoir d’en tirer un profit personnel, quels sentiments, à part celui de 

l’appât du gain, peuvent ils vous animer en vous octroyant le droit de briser les rêves de vos 

concitoyens. Comment pouvez-vous ne pas lutter contre un projet qui aura pour conséquence de 

diminuer de 30 à 40% la valeur des biens immobiliers pour certains de vos administrés.   

Notre planète se réchauffe, qui pourrait encore le nier, nos scientifiques nous l’assurent,  les gaz à 

effet de serre ne font qu’augmenter ce phénomène. Les aérogénérateurs ne produisent que 25% du 

temps en moyenne, il est donc impératif d’avoir, en parallèle, des centrales dites « pilotables », le 

vent tombe vite il faut donc des centrales qui peuvent monter en puissance très rapidement, le 

nucléaire n’entre pas dans cette catégorie.  Faisant le choix du moindre mal, nos dirigeants optent en 

général  pour  le gaz qui, même si  les émanations de CO² sont importantes, le sont toujours moins 

que le charbon ou le fioul.   

« Diriger c’est  prévoir» nous disent nos politiques : l’Allemagne avait elle prévu la situation 

géopolitique actuelle ? Les dirigeants espagnols ont-ils prévu, en s’appuyant à 80% sur un 

approvisionnement en gaz algérien, qu’un jour la situation politique peut évoluer en Algérie et leur 

créer des problèmes d’approvisionnement qui rejailliront également sur la France ?   
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